

Fundación EQUO

Fui a los bosques porque quería vivir deliberadamente, enfrentar solo los hechos esenciales de la vida, y ver si podía aprender lo que ella tenía que enseñar, y no descubrir, cuando me llegara la muerte que no había vivido.



Henry D Thoreau

Estamos en un momento clave para nuestro desarrollo como planeta y como sociedad, por ello es necesario comenzar cuanto antes la transición hacia un nuevo modelo más justo, más democrático y más ecológico.

La Fundación EQUO trabaja para impulsar esa transición y concienciar a personas e instituciones de la necesidad de construir conjuntamente un nuevo modelo que fomente valores de justicia, equidad y cohesión.

Apoya nuestro trabajo

Conoce nuestro trabajo y recibe nuestras novedades fundacionequo.es

Síguenos en redes sociales y difunde @fundacionequo

Hazte soci@ o haz una donación* para dar un mayor impulso a nuestros proyectos

* Las aportaciones desgravan un 75% hasta los 150 €

Fundación EQUO

Fui a los bosques porque quería vivir deliberadamente, enfrentar solo los hechos esenciales de la vida, y ver si podía aprender lo que ella tenía que enseñar, y no descubrir, cuando me llegara la muerte que no había vivido.



Henry D Thoreau

Estamos en un momento clave para nuestro desarrollo como planeta y como sociedad, por ello es necesario comenzar cuanto antes la transición hacia un nuevo modelo más justo, más democrático y más ecológico.

La Fundación EQUO trabaja para impulsar esa transición y concienciar a personas e instituciones de la necesidad de construir conjuntamente un nuevo modelo que fomente valores de justicia, equidad y cohesión.

Apoya nuestro trabajo

Conoce nuestro trabajo y recibe nuestras novedades fundacionequo.es

Síguenos en redes sociales y difunde @fundacionequo

Hazte soci@ o haz una donación* para dar un mayor impulso a nuestros proyectos

* Las aportaciones desgravan un 75% hasta los 150 €